

Wortmeldung von Michaela Müller,  
Fraktionsobfrau Höchste Zeit & die Grünen  
Konstituierende Sitzung am 8.4.2025



Im Namen der Fraktionsgemeinschaft „Höchste Zeit & die Grünen“ möchte ich ein paar Gedanken an euch richten.

Zu Beginn gratulieren wir dem Vizebürgermeister zu seiner Wahl, wir freuen uns auf die Zusammenarbeit. Auch allen heute angelobten Mandatar:innen und Gemeinderät:innen gratulieren wir herzlich.

**Heute ist ein besonderer Tag** – für unsere Gemeinde, für diese Gemeindevertretung und vermutlich für viele von uns - auch persönlich. Für die nächsten 5 Jahre werden wir hier in diesem Gremium gemeinsam politische Entscheidungen für unsere Gemeinde treffen.

Wir von Höchste Zeit und den Grünen sehen in einer Gemeinde weit mehr als eine Verwaltungseinheit. Die Gemeinde oder die Kommune das sind wir alle.

Es ist der Ort, an dem die Menschen leben, arbeiten und ihre Freizeit verbringen - in den Kindergarten oder die Schule gehen oder wo sie im Alter betreut werden.

Kurz: Eine Kommune ist der Ort, an dem unser Leben jeden Tag stattfindet!

**In den vergangen 5 Jahren hat sich in unserer Gemeinde einiges bewegt.** Wir haben uns mit einem engagierten Team und ab 2022 mit einem Bürgermeister aus unseren Reihen, mutig und aktiv in die Höchster Gemeindepolitik eingebracht.

**In den letzten Jahren wurde diese Gemeindevertretung zu einem lebendigeren Ort.** Die Sitzungen werden regelmäßig von interessierten Bürgerinnen und Bürgern besucht – und das ist gut so! Auch die ein oder andere Diskussion darf hier inzwischen stattfinden und das ist wichtig in einer Demokratie.

Demokratie lebt davon, dass man hinschaut, mitdenkt und mitmacht.

Wir möchten diesen Weg weitergehen:

- mit transparenten Informationen
- mit ehrlicher Kommunikation
- mit Sachpolitik über Parteigrenzen hinweg, hin zu den besten Lösungen für unsere Gemeinde und alle Bürger:innen.
- mit Beteiligung – nicht nur in Wahlzeiten, sondern weiterhin auch in den Jahren dazwischen

Die Fraktionsgemeinschaft Höchste Zeit & Die Grünen steht nun mit der **Hälfte der Stimmen in der Verantwortung** – und wir nehmen diese Verantwortung mit großem Respekt, mit großer Freude und mit viel Offenheit an.

Wir möchten uns an dieser Stelle auch bei allen Höchsterinnen und Höchstern bedanken, die uns mit ihrer Stimme ihr Vertrauen geschenkt haben. Wir werden unser Bestes geben.

**Veränderung braucht Mut – und Geduld. Wir haben beides.**

Und wir laden alle Fraktionen ein, mit uns gemeinsam an einer lebenswerten Zukunft für alle Menschen in unserer Gemeinde zu arbeiten. Die gesellschaftlichen Herausforderungen sind groß und wir lösen sie nur miteinander. Davon sind wir überzeugt.

In diesem Sinne - freuen wir uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit in den kommenden Jahren

Vielen Dank